



**7 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. M 711**

**2 870 000 €**

**Anglet**

Maison à vendre (64600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

C'est au cœur d'un environnement privilégié que se trouve cette magnifique maison entièrement revisitée avec piscine et garage. Une ambiance zen et feutrée pour la superbe pièce de réception largement ouverte sur la terrasse. Sur ce même niveau, une chambre parentale ainsi qu'une buanderie. À l'étage, 3 chambres et 2 salles d'eau. De nombreux rangements, cave et bureau complètent ce bien élégant et raffiné.

This magnificent house, refurbished throughout, with a swimming pool and garage, is set at the heart of a privileged environment. A velvety Zen atmosphere is offered by the superb reception room, opening out fully to the terrace. On the same floor, a master bedroom and laundry room. On the 1st floor, 3 bedrooms, 2 bath/shower rooms. Numerous fitted closets, a cellar and a study complete this refined and elegant property.

## **MILLESIME IMMOBILIER**

4 avenue Edith Cavell - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

